

Pierre PORTE, général maître des monnaies, a exercé les fonctions de maître particulier de la monnaie de Lyon (1514).

Michel GALLIEN (1516 et 1517) (5).

Michel GUILHEM, représenté par François Guilhem, son neveu, en 1518 et en 1519; remplacé pendant un an, en 1519-1520, par André de la Roze (de 1513 à 1537 ou 1538, † 1538). Il signait : *Mychiel Guilhen* et *Mychel Guilhen mestre de la moye de Lion*. — Michel Guilhem avait pour différent deux croissants qu'il plaçait dans la légende.

Gabriel RICHARD, commis à l'exercice de la maîtrise particulière (1527 et 1528).

André DE LA ROZE et François GUILHEM, commis à l'exercice de la maîtrise particulière (1537 et 1538) (6).

François GUILHEM, nommé en 1538 (de 1538 à 1553, † 1553). Il signait *Francoys Guyllhem*. — Son différent était la lettre F seule ou bien la lettre F avec le trèfle.

L'écu d'or à l'effigie de Henri II couronné, gravé par Marc Béchet et émis en 1549, a été frappé aussi à la monnaie de Lyon et porte le différent .F., suivi du trèfle.

André I MOREL (1543). — Il avait pour différent le monogramme A M.

André DE LA ROZE (1544). — Il signait *de la rouze* et *A de la rouze*; il avait pour différent une rose ou des roses.

(5) Il est possible que ce soit Michel Guilhem, mais le nom est écrit Michel Gallien dans des documents de 1516 et de 1517.

(6) André de la Roze prenait en 1537 et en 1538 le titre de maître de la monnaie.